

12 Sports

National-Foot 1/8e journée/Olympique de Mandji – AS Pélican : 0-0

Une opposition d'un niveau technique moyen



Phase d'un match entre Oyem AC (jaune) et Olympique de Mandji (blanc), lors d'une précédente journée.

J-P A

Port-Gentil/Gabon

LES quelques spectateurs ayant effectué le déplacement du stade Pierre-Claver Divounguy de Port-Gentil, mercredi dernier, pour suivre la rencontre entre l'Olympique de Mandji et AS Pélican,

sont sortis déçus du stade. Tellement les deux formations ont produit un spectacle d'un niveau moyen, pour ne pas dire affligeant. Même si à l'actif de la formation d'AS Pélican, plusieurs occasions de buts sont à souligner, quand bien même elles ont été mal exploitées.

Dès l'entame de la partie, les visiteurs, venus visi-

blement avec l'intention de remporter la rencontre pour remonter au classement, afin de pouvoir jouer les playoff, donnent l'alerte, par Kieman Moubouyou, qui voit son ballon choisir le décor (8e), avant que Diallo Adama n'écrase trop sa frappe (13e).

Même son de cloche pour Elie Nguema, qui confond vitesse et précipitation

(22e).

Les locaux sortent de leur torpeur et gâchent à leur tour leurs actions de buts. A commencer par Fiston N'noh Ndong qui brille par une maladresse inouïe, rate le cadre à trois reprises (26e, 29e et 33e).

AS Pélican revient à la charge, sans parvenir à trouver le chemin des filets... La mi-temps inter-

Fiche technique

Compétition : National-Foot 1

Match : Olympique de Mandji/AS Pélican : 0-0

Lieu : Stade Pierre-Claver Divounguy (Port-Gentil)

Arbitre : Orphée Mbadanga

Assistants : Aymar Ewaze Lendeme et Cyrille Moussavou

4e arbitre : Cyr Boundoukou

Commissaire : Ismaël Kakpo

Avertissements : Serge Mba Alire (61e), Stéphane Nze Nérée (68e) de l'Olympique de Mandji. Elie Nguema (71e), d'AS Pélican

Terrain et pelouse : en bon état dans l'ensemble

Temps : doux

Nombre de spectateurs : non communiqué

Recettes : 57.000 francs

Les équipes

Olympique de Mandji : Maisky Mikala Nzamba, Pascal Nguimbi, Serge Mba Alire, Cédric Nguema Mints, Georges Mboula (capitaine), Boureima Coulibaly, Fiston N'noh Ndong puis Vincent Mabilia (85e), Darlich Ayobebe puis Larry Bekale Aubame (77e), Stéphane Nze Nérée, Axel Maganga. **Entraîneur** : Henri Mbore Ngomo.

AS Pélican : Jean Ango Ango, Kieman Moubouyou, Ibrahim Adams, Alvine Edzang Mve, Elie Nguema puis Openda Waga (83e), Michael Sefah, Landry Mboumba, Huzeifa Issah, Adama Diallo, Jonathan Boafo puis Sarpong (67e), Denis Yanga Yanga puis Guy Ndong Nzang (60e). **Entraîneur** : Koffi Muni.

vient sur le score de parité (0-0).

La seconde période est à l'identique de la première, avec un jeu haché, fait de passes imprécises, d'actions ratées d'un camp comme dans l'autre, d'athlètes en manque véridable de combativité.

Cependant, quelques actions d'éclat sont à signaler. D'abord chez les locaux, le coup-franc de

Cédric Nguema Mints, maîtrisé en deux temps par Jean Ango Ango, le portier de Pélican (67e). Puis, les deux actions vendangées par Boureima Coulibaly (77 et 80e).

A l'opposé, les visiteurs manquent d'ouvrir le score, par l'entremise de Guy Ndong Nzang (85e et 87e), et Openda Waga (89e).

Score final : 0-0

Après la 8e journée

Deux ultimes journées pour aller en playoff

Serge A. MOUSSADJI

Libreville/Gabon

LA 8e journée du National-Foot 1 a bouleversé quelques positions. L'Union sportive de Bitam (USB) a conservé sa position de leader, grâce à son nul avec Mounana (0-0), Mangasport s'est éparé de la deuxième place, le CMS a glissé à la troisième marche et Lozo Sport a grimpé jusqu'à la quatrième position. De leur côté, Akanda (à cause de sa défaite devant les Las-toursvillois) et Mounana (pour son nul devant le leader) sont les grands perdants. Les Akandais sont désormais sixième avec onze points, les Mounanais sont huitième et ne possèdent que dix maigres unités.

La 8e journée du National-Foot 1 vient de livrer son verdict. Et déjà les playoff sont dans tous les esprits. Il ne reste que deux journées et donc six points à se partager. De là, tous les scénarios sont possibles. Quatre équipes (l'USB, Mangasport, CMS et Lozo Sport) sont en tête. Pour

l'heure, les Unionistes sont les seuls en posture favorable. Même si d'aventure, ils devaient perdre leurs deux dernières parties, ils termineraient au moins sur la quatrième marche qui permet d'accéder aux playoff. Sauf que leurs ultimes rencontres se dérouleront devant des formations présentées comme faibles. Oyem AC, le dimanche 3 juin, et Nguen'Asuku, le mercredi 6 juin, peuvent être leurs prochaines "victimes".

Pour s'en convaincre, il suffit de regarder les récentes performances de ces équipes. Les Oyémois restent sur une victoire obtenue aux dépens de Nguen'Asuku justement (3-1, le 26 mai dernier) et se sont inclinés mercredi devant Adouma, qui était pourtant lanterne rouge à ce moment. Les Unionistes, qui se présenteront ce dimanche sont d'un autre calibre et savent que même un nul leur suffit. Difficile de voir aussi Nguen'Asuku se défaire de l'USB, tant son parcours (défaite et nul) ne plaide pas en sa faveur.

Si l'Union sportive de Bitam n'a pas grand-chose



Les deux dernières levées seront, pour les clubs concernés, une vraie foire d'empoigne.

à craindre, la grosse bataille va avoir lieu de la deuxième place, occupée par Mangasport, à la neuvième qui est pour le moment acquise à Oyem AC. Ces Nordistes, sauf grosse surprise, sont barrés de la course à la quatrième place. Il leur reste, en effet, à affronter le leader USB et CMS, actuel troisième.

Le CF Mounana (8e) a trois points de retard sur Lozo Sport (4e). De prime abord, rien de bien réhabilitaire. Malheureusement, rien ne sera facile. Missile est son prochain adversaire. Les Militaires ne sont plus concernés par les places qualificatives pour les playoff, mais ils ne sont qu'à deux mètres de la zone

rouge. Et il est certain qu'ils voudront prendre le plus de distance possible avec cette dernière.

L'Olympique de Mandji, l'ultime opposant des Mounanais, ne sera pas facile à manœuvrer. En effet, si les Olympiens ne regardent pas vers le haut, leur préoccupation est de s'éloigner aussi de la zone

rouge. Pour l'instant, ils n'ont que trois points d'avance sur Adouma FC (13e, 6 unités).

Pélican est l'autre club qui est en difficulté. Ce 7e au classement (10 points) doit affronter Mangasport, puis Missile FC. Au terme de ces deux confrontations, il n'est pas évident que les Pélicanidés obtiennent les six points nécessaires. Manga est deuxième et voudra conserver cette position.

De plus, les Mineurs restent sur deux succès consécutifs contre Lozo Sport et le Stade Migovéen. Ce dimanche pourrait bien voir leur nouvelle victoire.

Avec ces deux dernières journées de championnat et la perspective de disputer les playoff, de nombreuses combinaisons sont possibles. Mais en résumé, si l'USB est certaine de figurer dans le dernier carré, les trois places restantes seront disputées par au moins huit formations. De Mangasport (2e) à Oyem AC (9e), il y a tant de calculs avec ces six points que chaque équipe peut prendre.

En somme, malheur aux vaincus !